

Una verdadera lluvia de estrellas participará en el rodaje de la película "El alquimista" del autor brasileño Paulo Coelho. Entre éstos destacan el inglés Jeremy Irons –protagonista de "La misión"–, y nada menos que la cantante pop Madonna, ocupando el rol protagónico quien lo hizo en la laureada película "Matrix", Laurence Fishburne, que además actuará como director y guionista.

La cinta se comenzará a rodar en Jordania a fines de este año y estará a cargo de la productora Warner Bros Pictures, que cuenta con un presupuesto de US\$80 millones para narrar la historia de un pastor andaluz que va al desierto en busca de un tesoro.

Coelho se sitúa en el tercer lugar de los autores más vendidos a nivel mundial, luego de JK Rowling, autora de "Harry Potter" y John Grisham, autor de "El gran jurado", entre otros.

Pero la suerte no siempre sonríe a este brasileño de barba y 56 años, ya que la primera edición de "El

Grandes expectativas genera rodaje de "El alquimista"

La obra del escritor brasileño Paulo Coelho, que será llevada al celuloide y rodada en Jordania, contará con un elenco de lujo, destacando Laurence Fishburne, Jeremy Irons y Madonna.

alquimista", aparecida en 1988, sólo vendió 900 ejemplares, por lo tanto, la editorial se negó a reeditar-



la. Pero fue otra empresa con mayor visión la que la asumió el riesgo y luego de dos años de haber estado "congelada" la impresión la relanzó al mercado, llegando a vender nada menos que 55 millones de ejemplares en

numerosos países, transformándose en un best seller.

Cabe recordar que el escritor brasileño es muy amigo de Cecilia Bolocco, e incluso se les atribuyó un romance y la animadora de televisión y esposa del argentino Carlos Menem,

llegó a decir en una estación televisiva que ella escribiría un libro de autoayuda inspirada en la obra de su amigo.

ADMIRADORES Y DETRACTORES

Existe una gran expectativa respecto a la película basada en la obra que ha tenido tanto éxito de venta. Desde ya la cantante pop británica, señaló que "es un libro bello acerca de magia, sueños y los tesoros que buscamos en todas partes y luego encontramos en nuestra puerta".

Pero si bien los lectores

► EN SINTESES

- La obra literaria "El alquimista" de Pablo Coelho será llevada a la pantalla grande.
- Participarán destacadas figuras del cine, como Jeremy Irons, Madonna y Laurence Fishburne.
- La primera edición de esta obra fue considerada un fracaso y consideró sólo 900 ejemplares.

y actores han quedado maravillados con las obras de Coelho, particularmente con "El alquimista", la crítica no ha sido para nada bondadosa y lo ha destrozado, señalando que su literatura se empelia en trivialidades trilladas y simplistas acerca de encontrar el sendero interior.

Algunos han llegado a decir que se trata de una "tontería espiritual". Pero el autor permanece impertérrito ante la avalancha de críticas, destacando que lee los comentarios, pero no los escucha, pero a su vez, alabó su labor, porque estima que le ayuda a sus obras, despertando aún mayor interés del público en su lectura, en vez de alejarlos como indicaría la lógica.

Grandes expectativas genera rodaje de "El alquimista" [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Grandes expectativas genera rodaje de "El alquimista" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile